



An der Münze 4-6, 21335 Lüneburg
PRESSEMITTEILUNG

Ansprechpartner: Steffen Müller, Tel. 04131 288-2001

Die Sparkasse Lüneburg eröffnet ihre Filiale Hanseviertel neu in Lüneburgs modernstem Stadtquartier und investiert weiter in zukunftsorientierte Standorte

*Kunden profitieren von offenen und modernen Räumlichkeiten
sowie von einem noch größeren Leistungsangebot*

Am 22.08.2016 eröffnete die Sparkasse Lüneburg ihre Filiale Gellersen in Reppensstedt neu. Nur zwei Monate später folgt mit der Filiale Hanseviertel die nächste Filial-Neueröffnung. Filialleiter Sven Otto Niebuhr und sein Team begrüßen die Menschen im Hanseviertel seit dem 24.10. in ihrer neuen Filiale an der Tartuer Straße, Ecke Lübecker Straße.

Neben Filialleiter Niebuhr werden sich vier Kundenberater/innen und zwei Serviceberaterinnen um die Belange der Kunden kümmern. Das Team wechselte von den bisherigen Räumlichkeiten an der Bleckeder Landstraße in den nahe gelegenen neuen Standort im Hanseviertel. Sven Otto Niebuhr: „Alle Kunden, die bisher an der Bleckeder Landstraße betreut wurden, sind herzlich eingeladen, mit uns in die Filiale Hanseviertel zu wechseln.“

Niebuhr und sein Team präsentieren ihren Kunden neben der neuen Filiale auch ein erweitertes Leistungsangebot: „Wir freuen uns sehr darüber, unseren Kunden alle Annehmlichkeiten der neuen Räumlichkeiten zur Verfügung zu stellen. Sie können ein motiviertes Team erwarten, das aktiv zur Weiterentwicklung des Hanseviertels beitragen wird. Wir sehen uns als erster Ansprechpartner in allen Finanzfragen und möchten unsere Kunden langfristig in allen Finanzangelegenheiten begleiten. Wie bisher können unsere Kunden die gesamte Bandbreite an Kompetenz von uns erwarten. Egal ob sie an Anlage-, Finanzierungs- oder Vorsorgethemen interessiert sind. Wir erfüllen alle Bedürfnisse direkt vor Ort.“

Neben dem kompetenten Filial-Team hält die 236 qm große Filiale Hanseviertel auch neue Angebote bereit. Die Kunden können kostenfreies WLAN nutzen und sich direkt vor Ort mit ihren Smartphones oder Tablet-PCs ins Internet einloggen. Darüber hinaus kann auch eine Beratung per Tablet angeboten werden. Die Kunden profitieren also von einer Beratung, die durch modernste Technik unterstützt wird. Neben den technischen Neuerungen zeichnet sich die neue Filiale durch komplette Barrierefreiheit aus.

Die Sparkasse Lüneburg möchte es ihren Kunden einfach machen, ihre Einkäufe direkt mit einem Besuch in ihren Filialen zu verbinden. Ein weiterer Vorteil ergibt sich daher durch die Lage des neuen Standortes im Hanseviertel. Im selben Gebäude befindet sich die neue Filiale von Bäcker Kruse. Zudem sind ab der Eröffnung im Sommer 2017 die Märkte von Rewe und Alnatura nur einen Steinwurf entfernt.

Am Freitag, 28.10.2016, fand eine Eröffnungsfeier statt, mit der die Sparkasse die neuen Räumlichkeiten mit zahlreichen Kunden sowie Vertretern aus Politik, der Wirtschaft und der Presse einweihte. Auch die Bauherren und Vermieter des Gebäudes Frank Lorenz (Geschäftsführer der Lorenz Gruppe) und Per Carsten Meyer

(Geschäftsführer der Willi Meyer Bauunternehmen GmbH) gratulierten zur Eröffnung.



Foto (lizenzfrei) von links nach rechts: Frank Lorenz (Lorenz Gruppe), Sven Otto Niebuhr, Thomas Piehl, Per Carsten Meyer (Willi Meyer Bauunternehmen)